
Procès-verbal
Séance du mardi 14 Novembre 2023

Étaient  présents  :    Louana  NICOLAS,  Léa  LE  MOING,  Liam  Duménil,  Nathaël
Guillermic, Luis Le Fur, Véronique NICOLEAU-FRANCHETEAU et Monique Le Breton

Excusés  :   Lae a Brizoual et Joël Marivain

1/ Point sur la Boom du 17 novembre  :  

Derniers prépara fs à organiser : commande épicerie, mise en place de la salle…
Rappel  La   boom est  dédiée aux  élèves  du  CE1  à  la  6ème de Kerfourn  (ils  ont
normalement tous eu une invita on).

Sur 45 enfants invités, 42 ont répondu à l’appel, beaucoup de retour posi fs, bonne
ambiance même s’il y a eu quelques rappels à l’ordre.
Les enfants ont fait preuve d’imagina on, de beaux déguisements et maquillage, ils
ont également été généreux, beaucoup de bonbons, voir trop (on en gardera pour la
prochaine boom).
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2/ Sécurité rou ère  :  

Les panneaux de sécurité rou ère ont été livrés et le CME a choisit où les placer :

 

École privée          École publique Rue de l’Argoat (Mairie)

Les agents techniques les ont installés sur des poteaux déjà existants afin de ne pas
mul plier les supports.

* Radar pédagogique :

Il a été installé sur la commune pendant quatre semaines,
Du  9 au 15 octobre devant l’école Notre Dame
Du 16  au 22 octobre Rue de l’Argoat.
Du 23 au 29 octobre Rue Saint Vincent
Et du 30 octobre au 5 novembre Rue du Parc Yen

En  janvier,  nous  pourrons  travailler  sur  les  données  récupérées  sur  ces  quatre
semaines.

*Travail sur dépliant sécurité rou ère :

Les enfants ont travaillé sur les bases de la sécurité rou ère et les panneaux
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3- Cartes de vœux de Noël

Comme chaque année le CCAS de Kerfourn propose des colis de Noël aux Aînés
n’ayant pu partager le repas annuel. Les enfants du CME ont la possibilité de créer
des cartes de Noël, il en faudrait 5.
Merci de les déposer à la mairie avant le 15 décembre.

4- Ques ons diverses  :  

Ques on des enfants à Mr le Maire : Quand le skate-parc sera t-il installé ?
Réponse : Des devis sont en cours auprès de plusieurs entreprises afin d’aménager
l’espace  qui  recevra  le  Skate-parc.  Ensuite  l’installa on  se  fera  selon  leur
disponibilités

Les enfants : Merci de revoir les horaires de l’éclairage publique (le ma n à 8h il fait
encore sombre et les lumières ne sont pas allumées)
Mr le Maire : « Pour l’éclairage public, je suis intéressé par la posi on du CME pour
déterminer  les  horaires  d’allumage.  Je  pensais  à  compter  du  1  janvier  limiter
l’allumage.  J’a ends  la  proposi on  en  ayant  ques onné  les  collégiens,  voire  les
lycéens. »

Séance levée à 19h10.

Prochain CME le mardi 23 janvier 2023
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